

Todesanzeige und Danksagung

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserer Tante

HEDWIG SCHLAPBACH

24. November 1918 bis 18. Oktober 2017

Nach einem langen Leben ist sie von den Beschwerden des Alters erlöst worden.

Wir danken allen, die unsere Tante auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

Besonders danken wir Herrn Dr. Raisin und dem Spitex Team Zulg für die vorzügliche Begleitung und Pflege sowie Frau Burri und Herrn Joss von der Kirchgemeinde Steffisburg für ihre liebevolle Betreuung.

Heinz und Hedi Lüscher, Elsau
Margreth Schlapbach, Gunten
Vreni Lüscher, Winterthur
Hannes und Trudi Schlapbach,
Hinterkappelen

Traueradresse: Hannes und Trudi Schlapbach, Wyhalenstrasse 2, 3032 Hinterkappelen.